

Tiraditos

VA MC CONTRA SALUD CAPITALINA

- La polémica que surgió por el uso de ivermectina para atender a quienes enfermaron por Covid-19 será aprovechada por el partido Movimiento Ciudadano, que ya anunció que sus diputados locales y federales denunciarán el uso y compra del medicamento antiparasitario. El representante de la bancada naranja en el Congreso de la Ciudad de México, **Royfid Torres González**, anunció que, junto con los legisladores de su partido en San Lázaro, solicitarán a la Secretaría de la Contraloría General local una investigación al respecto, también impulsarán quejas ante la Comisión Nacional de Arbitraje Médico y la Nacional de Derechos Humanos.

CANCÚN, NO SALE DE LA NOTA ROJA

- Como si le faltaran malas noticias a Cancún, este fin de semana ocho personas murieron y 15 resultaron lesionadas al accidentarse un autobús de pasajeros que viajaba hacia ese destino turístico, desde Mérida, Yucatán. El vehículo transportaba a 45 pasajeros, muchos de ellos de nacionalidad extranjera. El percance ocurrió cuando el autobús se impactó con un camión de carga y se volcó.

QUIEREN A LOS DOBLE REMOLQUE FUERA DE LAS CARRETERAS

- Luego de que en días pasados se volcó un vehículo doble remolque, se reavivaron las exigencias de que este tipo de transporte salga de las carreteras del país, y es que en días pasados circuló un video en redes sociales en el cual se exhibe a una unidad volcada en la carretera Nautla-Vega de Alatorre, en el estado de Veracruz. La diputada **Lorena Piñón Rivera** insistió en la necesidad de prohibirlos desde la Cámara de Diputados, ante el peligro latente que representan para la población. La priista presentó desde el 12 de octubre de 2021 una iniciativa, también firmada por el coordinador de la bancada del PRI, **Rubén Moreira Valdez**, para prohibir el tránsito en carreteras y caminos del territorio nacional a unidades de autotransporte de carga con doble articulación, remolques o semirremolques.

DIALOGO EN TORNO A UCRANIA

- El presidente francés, **Emmanuel Macron**, volvió a conversar su homólogo estadounidense **Joe Biden** el domingo, por teléfono, la víspera de su encuentro con el líder ruso **Vladimir Putin** para hablar de la crisis en Ucrania, informó el **Eliseo**. Este intercambio telefónico de 40 minutos se inscribe en una "lógica de coordinación", según la presidencia, antes de que el mandatario francés viaje a Moscú y después, el martes, a **Kiev**, donde está previsto que se reúna con el presidente ucraniano **Volodimir Zelenski**.

